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平成３０年度 第１回印西市入札等監視委員会会議要旨 

 

１ 開催日時 平成３０年７月３日（火） 

       午前１０時から午前１１時２０分まで 

２ 開催場所 市役所 会議棟２０１会議室 

３ 出席者  廣田 直行 委員、小野寺 浩一 委員、藤本 麻里子 委員 

４ 欠席者  なし 

５ 事務局  岩井総務部長、斉藤管財課長、小名木係長、鈴木主査、千葉井主査 

６ 議 題  １．議事 

２．その他 

７ 議 事 

 

（議事 （１）平成２９年度下半期の入札手続きの状況について） 

議長     これより、平成３０年度第１回印西市入札等監視委員会をはじめる。 

初めに、議事の（１）平成２９年度下半期の入札手続きの状況につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より、平成２９年度入札状況（下半期）の概要を説明】 

議長     事務局の説明が終わりましたが、質問等ありますか。 

委員     ありません。 

 

≪ 平成２９年度手賀第二排水区整備路線測量業務委託 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     ６者選定しているうち、有限会社篠原測量設計の平均完成工事高が３，

５５９千円となっている。これでは事業が成り立たないのでは。名簿

登載上、制限などはないのか。 

事務局    当該業者の完成工事高について、前期は１２，０００千円、前々期は

１１，０００千円と確認しております。信用不安情報もなく、休止等

の情報もございませんでした。また、名簿登載上、特に制限などはご

ざいません。 

委員     会社に連絡はしたのか。 

事務局    自己資本額がマイナスのときは確認することもあります。 

委員     番号２６４から２６７については測量ですが、ほかの案件は市外業者

を指名しております。この案件だけ選定業者が市内のみなのは。 

事務局    市内の業者で施工できる業務については市内で選定しています。同種

の履行実績等を確認し、市内業者に実績が無い場合は市外に広げて業

者を選定しています。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 
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【委員了解】 

 

≪ 平成２９年度下水道管渠地震対策調査詳細設計業務委託 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     前回無効になったということですが、指名業者は同じですか。 

事務局    Ｎｏ.２の株式会社極東技工コンサルタント以外は別の業者を選定し

ています。 

委員     他全部ですか。 

事務局    他の業者はすべて資格がない業者だったためです。 

委員     資格の確認をどの段階で、どのように行ったのか。また、今後、同じ

ように資格確認していくのか。今回だけ特別に行ったのか。 

事務局    入札等審査会にかける前、事業担当課で技術者の資格確認を行いまし

た。今後の対応ですが、事業内容にもよりますが、特定の資格が必要

な場合、指名の際には確認を行うこととなります。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ 平成２９年度マンホールポンプ場設備更新工事 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     どのような工事ですか。 

事務局    電気設備及び機械設備の更新工事でメインとなる部分は電気設備で

す。低地など、汚水が自然に流れない場所ではポンプアップする必要

があるため下水管のマンホール内にポンプ設置しています。その更新

工事となります。 

委員     定期的に更新が必要になるのでしょうか。 

事務局    汚水なので、機械が故障することもありますことから、必要です。 

委員     メンテナンスも含まれた受注ということでしょうか。 

事務局    当案件は設備の更新工事で、点検は別発注です。その報告を受けて、

今回の更新工事となっております。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ いには野小学校トイレ改修工事 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     ありません。 

【委員了解】 

 

 

≪ 印西市立小中学校で使用する電力の供給≫ 
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議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     Ｎｏ.２８０からＮｏ.２８３までそれぞれ落札業者が違います。電力

の単価で業者を決めるのであれば同一になるのでは。一括発注したほ

うがよいのではないか。 

事務局    電力の供給は基本料金と従量料金の複数単価で入札を行っています。

従量料金はほとんどの業者で同じ単価となっており、基本料金部分で

競争しています。また、一括で入札したほうが安くなるのではという

考えもありますが、分割している理由ですが、事業者の倒産などのリ

スクを回避する目的と、施設によって規模が違うため、事業者の得意

不得意も考え、競争性を担保するため分割して入札しております。 

議長     未入札や辞退の業者があるがなぜか。 

事務局    辞退したミツウロコは仕様を満たすことが難しい、Ｆ‐Ｐｏｗｅｒは

採算が取れない、未入札の東電エナジーパートナーは分社化に伴い名

簿登載等の手続きが間に合わないとの理由でした。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ 国民健康保険医療費分析等業務委託 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     定期的に調査するものですか。 

事務局    この事業自体は平成２９年度から始まった業務です。医療費レセプト

データからでは、病名と使用する薬剤等の関連性が把握できないこと

から、それらを正確にひもづけ、分析するものです。 

委員     特許の表記があるため、再度入札すると、今年度落札者が有利となる

のでは。 

事務局    事業担当課に確認したところ、当該業務履行上、特許の項目は必要で

あるということから、平成３０年度は入札を行わず、データ分析の特

許を取得している株式会社データホライゾンと随意契約しています。 

委員     今後も同じように随意契約していくのか。 

事務局    特許部分が他の手法で補うことができれば、競争することが可能にな

ります。 

委員     年金業務等で再委託して情報漏洩してしまったなどの事例があるが、

再委託の制限などはあるのか。 

事務局    再委託についてはガイドラインを設けており、一括再委託の禁止や再

委託を行う場合には印西市の承認が必要になります。この案件につき

ましては外注している事実はありません。 

委員     予定価格はどのように設定しているのか。 

事務局    見積をとっていますが１者のみです。見積をとったのは落札者である

株式会社データホライゾンです。 
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委員     それであればこの時点で随意契約してもよかったのでは。 

事務局    同種の業務実績が他社にもあったため、入札を行いましたが、担当課

において特許取得の認識があれば随意契約の選択肢もあったかと。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪印西市立小中学校事務用印刷機購入≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     印刷機と複合機は違うものですか。 

事務局    印刷機はマスターを作り、製版をして印刷するものになります。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪平成２９年度道路清掃業務委託≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     ありません。 

【委員了解】 

 

≪平成２９年度印西市複合機購入≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     予定価格に比べてとても安いようですが、見積もりはどこからとって

いるか。 

事務局    事業担当課に確認をしたところ、３者から見積を取り、その平均で設

計していると回答がありました。見積を取ったのはトーエイ株式会社、

リコージャパン株式会社、株式会社エース商会で、最低の見積をした

業者と比較しても入札額と大きな差があったと報告がありました。 

委員     仕様での入札と思われ、入札前にメーカーは決まっていないとおもわ

れるが、どのようなものが納入されるかわからないのか。 

事務局    入札前に同等品確認を行っており、５者から納入予定物品の確認を受

けています。また、承認した物品は応札者全員にどの機種なら認める

かを回答しています。 

委員     最低価格を決めないでアフターサービスの確保は大丈夫なのでしょ

うか。 

事務局    事後審査でアフターサービスの確認を行い、５年間の保守を行うこと

としております。契約書を取り交わしていますので、瑕疵があった場

合は契約解除、指名停止、入札参加資格者名簿削除等の措置をとるこ

ととなります。 

委員     自己資本額等、会社の経営状態などは考慮しているのか。 

事務局    自己資本額や平均完成工事高はみていません。実績で確認しています。 
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議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪木下中継ポンプ場自家用発電機賃貸借≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     １者のみの応札ですが、仕様からして１者しか入札不可能だったのか。 

事務局    複数者が対応可能です。日本下水道協会及び千葉県の積算基準により

設計しておりますが、そこにないものは３者から見積を取っています。 

委員     工事では１者入札を有効とする規定があるが、物品では制限はあるか。 

事務局    物品では等級、地域要件等の制限がなく、広く公募していることから、

１者入札不可の制限はしておりません。 

委員     このポンプの賃貸借は何年契約ですか。 

事務局    ３年契約です。 

委員     前の契約もここから借りているのか。 

事務局    常設していた設備が故障したため、リースすることになりました。常

設しない理由ですが、木下中継ポンプ場全体で大規模改修を検討して

おり、それまでの間リースで契約をするものです。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

（議事 （２）印西市入札・契約制度の改善について） 

議長     その他、何か質問意見があれば、お願いします。 

委員     Ｐ３７の最低制限価格制度ですが、県が見直しをしたら印西も取り入

れるといった形なのか。 

事務局    すべてではありませんが、県の制度を取り入れております。積算方法

についても県にならっていますので最低制限価格についても取り入

れる形です。 

議長     若手技術者の配置ですが、これは国でも採用している制度ですので良

い傾向だと思います。 

その他、何かありますでしょうか。 

無いようでしたら議事を終了し、事務局へお返しします。 

事務局    ありがとうございました。 

 

 

 平成３０年７月３日に行われた印西市入札等監視委員会の会議録は、事実と相違な

いので、これを承認する。 

 

               会議録署名委員  藤 本  麻里子   


